

Fidel Castro restera vivant parmi nous



Par Pedro Martínez Pérez

La triste nouvelle a été annoncée ce vendredi au soir le président Raúl Castro: le commandant en chef, Fidel Castro est décédé à 22h 29 de ce vendredi 25 novembre 2016, le jour du soixantième anniversaire du départ de Tuxpan, au Mexique, du yacht Granma avec 82 expéditionnaires à bord, lesquels, commandés par Fidel, venaient libérer Cuba d'une féroce tyrannie.

Le leader historique de la Révolution cubaine est mort à l'âge de 90 ans, chez lui à La Havane, entouré de sa famille, après avoir reçu le témoignage d'affection des Cubains et d'autres peuples qui ont fêté son anniversaire, ont rendu un hommage au dirigeant révolutionnaire cubain qui a été capable de mettre en déroute la dictature, d'affronter l'Empire et de promouvoir l'intégration de Notre Amérique

Fidel, que l'Agence Centrale d'Intelligence des États-Unis et les terroristes de la mafia anticubaine de Miami n'ont pas pu assassiner dans leur 600 tentatives de magnicide, fera l'objet d'un grand hommage

dans sa patrie tout au long de 9 jours avant que ses restes ne reposent à jamais au Cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, qui abrite ceux de José Martí, sa grande source d'inspiration.

À La Havane, ses restes seront exposés au Mémorial José Martí lundi et mardi, pour permettre ainsi au peuple de dire un dernier adieux à son Commandant en chef, qui reste et restera vivant parmi nous, dans l'exemple et l'œuvre qu'il a légué pas seulement à Cuba, mais à l'Humanité tout entière.

Fidel, l'homme grand, l'homme d'État très capable, qui a su se mettre à la tête de la prouesse de son peuple, et préserver, au milieu du harcèlement et des agressions, l'indépendance et la souveraineté de la petite Cuba. Même certains de ses ennemis sont obligés de reconnaître la fermeté de ses principes, sa détermination et son courage face à tous les obstacles.

La mort n'est pas vraie lorsqu'on a bien accompli l'œuvre de la vie avait dit le héros de l'indépendance cubaine, José Martí. Les sentiments qui envahissent aujourd'hui les Cubains et d'autres peuples du monde, confirment que les idéaux et l'exemple de vie de Fidel resteront vivants, guidant la marche des peuples vers un avenir meilleur où le droit des pays à leur auto-détermination sera respecté, où l'environnement et la vie seront préservés, et la paix sauvegardée.

Pour Radio Havane Cuba, station de radio dont la naissance a été annoncée au monde le 16 avril 1961 justement par le Commandant en chef Fidel Castro, qui, en plus d'une occasion, est venu dans nos studios à exprimer sa solidarité avec d'autres peuples de Notre Amérique faisant l'objet des agressions de la part de l'Empire, la nouvelle du décès de Fidel, bien qu'attendu, en raison de son âge, est une triste nouvelle, nous en le cachons pas.

Mais nous confirmons que sur nos ondes internationales, sa voix et ses messages illuminés continueront d'être écoutées dans nos programmes conçus non seulement pour porter à tous les continents, la vérité de Cuba, mais aussi celle d'autres peuples du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/113397-fidel-castro-restera-vivant-parmi-nous>



Radio Habana Cuba